
 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会長の時間 藤原太伸会長 

会長の時間を務めさせていただきます。 

先週の例会では、多数の会員の皆様の出席を賜り、ガバナー公式訪問・懇親会（B 方式） 

を、無事終える事が出来感謝申し上げます。有難うございました。ガバナー濱守豊秋様 

には、会長幹事会にて、クラブ活動に対しての適切なご意見・アドバイス頂き、今後の 

クラブ活動に対しいろいろ勉強になりました事に感謝申し上げます。今回ガバナーとして考え思っていること

は、東日本大震災により、日本全国そして海外から多くの支援を頂いたことに感銘を受け「復興支援に感謝し

て」との思いと、その恩返しとして今日、ガバナーとして、東日本大震災での第 2520 地区における被災の状況

と復興の歩みを今一度振り返り、その中から、将来日本各地で予想される様々な災害が起きた際に、ロータリ

アンとしてどのような活動が出来るかを皆様と共に考えたい。と仰っており、それから地区運営方針の、1、会

員増強と会員の維持に取り組みについて ２、財団への寄付金０クラブをなくしましょう について、お話を

頂きました。そして 「ロータリーボイスで行動を」（賢明さ・思いやり・粘り強さ・行動を促す力）を実践す

ればより、活発なクラブ活動、会員増強が出来ますので、是非実践してくださいとの話を頂き、これからの活

動に対しロータリーボイスで行動を実践していきたいと考えております。 

話は変わりますが、震災によって我が大船渡西 RC 七福神芸能保存部が休部になっておりましたが、今回ガ

バナー公式訪問に合わせて、大船渡西 RC 七福神芸能保存部を復活することが出来ました事に対し、関係各位、

出演者様に対し本当に感謝申し上げます。有難うございました。 今日は 10 月 20 日であります。地区大会迄

残すところあと 1 ヵ月となりました。地区大会に向けてこれから色々と準備・役割分担等会議・会合等多くな

ってきますが、会員皆様のご協力がなければ、地区大会を成功させることが出来ません、まだ時間があります

ので 11 月 18 日・19 日・20 日・21 日と 4 日間は何とか仕事の団取りをつけて頂き多くの会員のご協力を切に

切にお願いし、会長の時間とさせていただきます。 

 

◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

 １ MOA 美術館気仙地区児童作品展実行委員会より     作品展開催のお礼状が届いています。  

 

 ２ ガバナー事務所より 

 2017年3月予定のオクラホマチームの随行員に志田宏美会員をお願いしたいとの文書が届いています。 

               

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

           10月第３週例会 ２０１６年１０月２０日（木） 

ソ ン グ ： それでこそロータリー   ボックス ：４７，０００円 （報告者 千田喜一郎会員） 

お客様紹介 ： 水沢東 RC 伊藤大亜パストガバナー 会長 安藤早苗様 国際奉仕委員長梅原完治様 

        コナ マウカ RC アンヌ塩野谷様 オペラ歌手 カウイラニ・トレイナー様 

本日出席率 ： ５６．９０％ 前回修正後８６．２０％（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ９名） (報告者 新沼敏宏会員） 
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大船渡西ロータリークラブ会報 



◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 紀室綾子青少年奉仕委員長 

  来週の例会は 東高校文化祭見学例会となっております。多くの皆様の出席お願い致します。 

  また、その際のチャレンジショップへの品物提供 25 日まで受け付けておりますのでご協力も宜しくお願い 

致します。 

 

★ 田邊茂昭社会奉仕委員長 

  10 月 6 日の「4 つのテスト碑」清掃ご協力ありがとうございました。 

  本日は例会終了後、「育みの像」清掃となっております。担当は 6 班ですが、今年最後の清掃となりますの 

で皆様のご協力お願い致します。 

 

◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                 米山アワー ：阿部英氣米山委員長 

           

私の現在の立場は、大船渡西ロータリークラブでは米山奨学会担当と濱守ガバナーの 

          もとでの米山記念奨学部会の 2520 地区の幹事をしており米山に縁のある年度になりま 

した。10 月は米山月間で何かしらの情報提供をすることになっているのですが、その中に例会に於いて米山奨 

学生による卓話を企画し自分たちの寄付金はこの学生に、そして全国の奨学生に使われていると時間して頂く 

のに効果的な方法と推奨されています。そこで、奨学生とお世話している県内のカウンセラーにお願いしまし 

たが都合がつかないとの事でした。 

そこで今日配布しました米山豆辞典を利用し、又 9 月 25 日に仙台の江陽グランドホテルでの米山研修会に藤 

原会長と出席し勉強して参りましたのでそれを入れて 25 分ほど時間を埋めるつもりでした。 

送思っていたところへ水沢東 RC からハワイの歌声を届けたいとの申し入れ、そして同行して来る伊藤大亜 PG

は今から 15 年前の 2001 年の私の会長時代のガバナーとしてご指導を受けた方なので私の時間を 10 分にして 

協力したいと思います。 

豆辞典 p5～p6                   p9～p10             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



赤塩を頭上に載せてから 

なめると言うお払いの儀式を 

全会員にして頂きました 

p11～p12 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハワイ在住 コナマウカ RC アンヌ塩野谷様とカウイラニ様（オペラ歌手）による演奏 

 

         

伊藤パストガバナーからも 

ご挨拶を頂きました。 

          

         

           昨年当地を訪れた際に感じて作った歌をご披露 

         ♬もみじが色付き少しずつ寒くなると 亡くなられた方々を思い出す 

          また 波が砕けた時も 亡くなられた方々の声が聞こえる様です 

         私は本当に悲しく思います  

でも 心だけは亡くなられた方に寄り添いたいと思いますいつまでも忘れずに・・♬ 

 

 

           最後は全員で「花は咲く」を合唱 

 


